ABDOULLAH IBN HASSAN

Lors des derniers moments de la vie d'Imam Houssain (as), Bahr Ibn Ka'ab était de frapper lorsqu'Abdoullah (le fils d'Imam Hassan as, âgé de 11 ans) arriva et cria : « Ô Bahr, comptes-tu attaquer mon oncle?»

Le jeune homme protégea Imam (as) du coup d'épée qu'il était sur le point de recevoir. Sa main fut coupée et se mit à pendouiller. Abdoullah appela son oncle à l'aide. Houssain (as) prit soin de son neveu et le serra contre sa poitrine en disant : « Ô le fils de mon frère ! Supporte patiemment ta souffrance. Allah (swt) te bientôt de retrouver permettra

Hourmala bin Kahil lança une flèche sur Abdoullah qui mourut en martyr aux côtés de son oncle.

www.awaitingangels.co.tz

Traduction française : Shia974

JOHN BIN HOUWAI

L'esclave d'Abou Dharr Ghiffari

Parmi les martyrs de Karbala, il y avait un Abyssinien du nom de John bin Houwai.

Imam Ali (as) avait confié John à Abou Dharr retourna auprès d'Imam Ali (as) et devint son compagnon. Imam Ali (as) lui a enseigné le tafssir du Qour'an et les hadiths de notre Saint-Prophète (saw). John était également un Hafiz-e-Qour'an. Après le Shahadat d'Imam Ali (as), il resta avec Imam Hassan (as) puis avec Imam

A Karbala, John était toujours aux côtés d'Imam (as). C'était un vieil homme, il était noir et avait des cheveux gris frisés. En raison de son Savoir profond et ses manières plaisantes, il était très respecté de tous. Le jour d'Ashoura, il apporta son aide en repoussant les deux premières attaques venant de l'armée de Yazid. Il combattit courageusement jusqu'à tomber en martyr.

Durant les moments de prospérité, je me régalais de ce qui était servi sur votre table ; puis-je vous trahir durant les moments de difficultés ? SVP mon lmam, donnez-moi la permission de me rendre sur le champ de bataille!





ABOU AL-SHA'SHA

Hourr n'était pas le seul à choisir le Paradis plutôt que l'enfer le jour d'Ashoura.

Abou al-Sha'sha dont le vrai nom était Yazid Ibn Ziyad al-Kindi, était d'abord un combattant de l'armée d'Oumar Ibn Sa'd. Quand il a vu ce qui arrivait aux femmes et aux enfants, il abandonna l'armée d'Oumar et rejoignit le camp d'Imam Houssain (as). C'était un excellent archer ; il s'agenouilla en face d'Imam Houssain (as) et lança au moins cent flèches pendant qu'Imam (as) invoquait Allah en ces termes : « Ô Allah, guide ses tirs et récompense-le de Ton Paradis! » Quand Abou al-Sha'sha épuisa toutes ses flèches, il se leva et déclara : « J'ai tué cinq d'entre eux. » Puis il attaqua l'ennemi et tua neuf hommes supplémentaires avant d'être martyrisé.

ANAS AL-KAHILI

Anas Ibn al-Harith Ibn Nabih al-Kahili était un homme âgé et un sahabi renommé qui avait écouté les hadiths de notre Saint-Prophète (saw) et avait combattu à ses côtés dans les batailles de Badr et Hounain. Son père et lui avaient tous les deux entendu le Prophète (saw) dire : « Mon fils sera tué sur la terre de Karbala. Celui qui apprend à propos de la bataille devrait le soutenir. »

Croyant fermement à ces paroles du Prophète (saw), Anas s'assura d'être aux côtés d'Imam Houssain (as) le jour d'Ashoura.

Il se présenta la taille attachée par un turban et le front entouré d'un bandage. En le voyant dans cet état, Imam Houssain (as) dit, les larmes aux yeux : « Qu'Allah swt vous remercie, ô sheick, pour ce que vous faites pour nous! » Malgré son âge avancé, il tua dix-huit hommes avant de tomber en martyr.







ABOUTHOUMAMA AL-SAIDAVI

Abou Thoumama al-Saidavi regarda le soleil et vit qu'il était déjà au zénith. Aussi, il dit à Imam Houssain (as) : « Que je vous sois sacrifié! Je vois que ces gens se sont avancés vers vous. Par Allah, vous n'allez pas être tué avant que je ne meure en vous défendant et j'aimerais tant retourner vers Allah (swt) après avoir accompli les prières dont l'heure approche.

Imam Houssain (as) leva les mains vers les et dit : « Tu t'es souvenu des prières. Qu'Allah (swt) te compte parmi les partisans des prières ! Effectivement, c'est juste l'heure prescrite. Demande ennemis de nous laisser seuls pour que nous puissions accomplir nos prières. »

Al-Hassin, qui avait entendu Imam (as), « Votre prière ne sera pas protesta: acceptée!»



Bien qu'il soit plutôt âgé, Bouhair était brave et il restait éveillé toute la nuit pour prier Allah (swt). Il était connu comme 'Qarioul-Qour'an' (le Récitateur du 'Sayyedoul-Qourra' (le Chef des Récitateurs).

C'était un compagnon de l'Imam Ali (as).

Les historiens racontent que lorsque Bouhair apprit qu'Imam Houssain (as) avait quitté Madina pour Makka, il quitta immédiatement Koufa pour se diriger vers Makka et rejoignit les quelques partisans d'Imam (as).

Le matin d'Ashoura, Bouhair souriait et semblait être extrêmement heureux. Quand on lui en demanda la raison, il répondit : Les gens savent bien que je n'ai jamais aimé les mensonges et les plaisanteries. Mon sourire actuel est dû au parcours que nous avons choisi. Par Allah (swt) ! La distance entre nous et les anges n'est que d'une heure de combat contre cette communauté et leurs épées.»